

8 de mayo de 1989

## El escultor burgalés Javier Pérez expone en París

**París.**— En la sede de la UNESCO en París hoy ha sido inaugurada la exposición del escultor burgalés Javier Pérez, nacido en Villahizán de Treviño, en la que presenta 93 esculturas, 21 aguafuertes y 17 grabados. A la inaugura-

Inaugurada en París la exposición de Javier Pérez, en la sede de la UNESCO

ción de esta muestra, que puede visitarse en la Sala de los Pasos Perdidos de la UNESCO hasta el 20 de mayo, ha acudido una amplia delegación burgalesa, de la que forman parte el concejal del Ayuntamiento de Burgos, Ma-

riano Hervás y el diputado provincial de Cultura, Ángel Guerra. Además del Ayuntamiento y Diputación, patrocinan esta

muestra la embajada de España ante la UNESCO, la Junta de Castilla y León y el Ministerio de Asuntos Exteriores.

